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Die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 2677/J-NR/88, 
betreffend unerledigte Empfehlungen des Rechnungshofes (2), 
die die Abgeordneten Wabl und Genossen am 26. September an 
mich richteten, beehre ich mich wie folgt zu beantworten: 

Konkrete Überlegungen dazu werden in der zuständigen Rechts
sektion meines Ressorts angestellt. 
Wie ich bereits in meiner Stellungnahme gegenUber dem Rech
nungshof ausfUhrte, scheint mir aber zur Zeit aus budget ären 
GrUnden eine gesetzliche Verankerung einer Verpflichtung des 
Bundes zu bestimmten Investitionen problematisch. 
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